



10月は いろんなことがございました！

見出しのとおり、いろんなことがございました。すべてのことについて記事を書きたいところですが、紙面の都合もございますので、端折っての報道となりますことをご了承ください。時系列で追ってみたいと思います。

3日（金）文部科学省リーディングDXスクール事業指定校公開授業

午前中が本校で、午後は本渡中学校で実施されました。タブレットなどのICT機器の効果的な活用による授業改善や校務の改善に向けた研究の発表でした。たくさんの先生方が来られ、子供たちや職員の頑張りをお褒めいただきました。

6日（月）～PTA草刈り作業

楠浦側取り付け道路、亀場駐輪場周辺の草刈りをご協力いただきました。お仕事もあられる中、たくさんの保護者の皆様にご協力いただき、大変スッキリいたしました。ありがとうございました。

16日（木）天草都市中体連駅伝競走大会

男子6位、女子3位入賞という立派な成績を収めました。女子は11月7日の県大会出場権を得ることができました。暑い夏の時期からの練習を乗り越え、当日も精一杯走りました。最後まで練習を頑張ってくれた生徒たちに敬意を表します。



18日（土）「インドネシアからの風」ダンス・パフォーマンス

RWYCという教育プログラムで来日しているインドネシアの子供たちや教育者の方々との交流の一環でした。銀天街のスマイルパークにて、本校のハイヤクラブのみんなとインドネシアの子供たちが踊りなどを披露し合いました。その様子は、新聞やTKUのニュースでも取り上げていただきました。

28、29日（火、水）共通テスト

3年生は、いよいよ受験シーズン到来です。今後第三者面談、受験（検）手続き等が始まります。返却は11月4日以降です。

29日（水）芸術ふれあい出前コンサート

トリオコローレという、ピアノ、ヴァイオリン、サクソフォンのプロの演奏者によるコンサートでした。“本物に触れる”貴重な時間でした。みんな聞く態度がとても良かったです。

31日（金）校内合唱コンクール

どのクラスもこれまでの練習の成果を発揮し、聞いている人たちに素晴らしい歌声を届けてくれました。最優秀賞の3年1組は11月19日の天草都市音楽会に出場します。

これらの他にも、器楽合奏コンクールにハンドベルクラブが出場し、金賞（審査員特別賞）を受賞したり、熊本県中学校剣道大会にてベスト8に入ったりするなど、部活動も様々な大会が開催され、子供たちの活躍が見られました。

駅伝競走大会の区間賞は、男子1区が区間新記録を出して区間1位（長井蹴斗くん）、女子は1、2、3区の3区間で3位（西富心咲さん、西川永和さん、山下愛心さん）でした。

あまくさ福祉まつりでは、中学生の部の作文で特選に選ばれた大中麻椰さんが、優秀作文朗読をしました。

技術の授業では、天草工業高校の情報技術科の先生と生徒の皆さんに2年生の技術の授業ではんだ付けの指導をしていただいたり、3年生の家庭科の保育実習では、3園（美野里保育園、亀川保育園、椎の実保育園）のご協力をいただいたりしました。誠にありがとうございました。

他にも書き尽くせていなことがたくさんございます。様々なことがありましたが、それは、『多くの方々に支えられてこそ』であることを改めて痛感させられました。

スクリレでお知らせしましたとおり、文化展も11月3日まで天草教育会館で開かれております。インドネシアの子供たちが描いた絵画も本校多目的ホールにもうしばらく展示しております。

また、職員玄関と生徒玄関にはモニターを設置し、随時子供たちの様子などを映し出しております。

お時間があられるとき、お立ち寄りいただき、是非ご覧いただければと思います。